

EXPOSITION

«Les enfants du quartier imaginent le logo de leur maison»

du 4 au 20 mars 2020

Rendu des ateliers participatifs de novembre
sur le thème du nom et du logo du Manège

vernissage mercredi 4 mars de 17h à 19h
à la maison de quartier Chausse-Coq



En novembre 2019, la Ville de Genève a mandaté l'association Chantier Ouvert pour proposer des ateliers participatifs aux enfants du quartier afin d'imaginer le logo et le nom pour le Manège.

Grâce au travail des enfants, Chantier Ouvert a ainsi récolté de nombreuses idées désormais réunies dans un catalogue.

Pour restituer toute la richesse et la créativité des enfants, nous sommes très heureux·ses de vous inviter le mercredi 4 mars 2020 de 17h à 19h pour le vernissage de l'exposition et du catalogue consacré à ce travail créatif.

Chantier Ouvert a également pour mission de faire des propositions de noms et de logos, en utilisant les résultats des ateliers.

Les associations du quartier, investies depuis de nombreuses années dans le projet Manège, feront une sélection de logos qui sera exposée pendant la fête de la Première Feuille, samedi 21 mars sur la Promenade de la Treille. C'est le public qui choisira le logo gagnant en votant sur place entre 12h30 et 14h et le résultat sera révélé au cours de la fête. En cas de pluie le jour de la fête, la présentation et le vote sur les logos seront déplacés à la maison de quartier Chausse-Coq (12h30 - 14h) le résultat sera révélé à la fin du vote.